

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

Tradition

Trauerarbeit würdevoll erleichtern

Christopher Benjamin Aigner, Bestattung A. Aigner

Bestatter Christopher Benjamin Aigner hilft den Hinterbliebenen beim Verarbeiten von Trauerfällen. Bestattungen sind immer noch ein Tabuthema für viele. Dabei ist gerade ein würdevolles Begräbnis sehr wichtig, um den Hinterbliebenen die Trauerarbeit zu erleichtern. Deshalb schauen wir bei Bestattung A. Aigner in Waidhofen an der Ybbs, dass eine Bestattung keine simple Grablegung wird. Dabei wird bei uns Tradition groß geschrieben, wir organisieren für unsere Kunden Betstunden und Aufbahrungen am Vortag des Begräbnisses. Denn die Leute sollen sich Zeit nehmen zum Trauern.

"Mit unserer jahrelangen Erfahrung unterstützen wir unsere Kunden in ihrer Trauerarbeit."

Wir können beim Thema Bestattungen auf eine sehr lange Erfahrung bauen: Unser Familienbetrieb wurde schon 1888 gegründet und ist damit eine der ältesten Bestattungen Niederösterreichs. Seit 2011 führe ich das Unternehmen. Ab Dezember werden wir unsere Kunden in unseren neuen Räumlichkeiten an einem neuen Standort begrüßen können. Darauf sind wir stolz. www.bestattung-aigner.at
Online seit 30.10.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)